



7 Pièces

545 m<sup>2</sup>

Réf. 2115vm

4 900 000 €

AGENCE  EUROPA

SINCE 1972 HYMSON GROUPE  
LUXURY REAL ESTATE

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée au cœur de Mougins en position dominante, splendide et spacieuse Bastide contemporaine récente d'une surface totale de 545 m<sup>2</sup> profitant d'une ravissante vue dégagée jusqu'à la mer, le port de Théoule et les collines de l'Estérel. Idéalement exposée Sud et Ouest, la propriété profite d'un superbe ensoleillement. Le terrain s'étend sur 6 000 m<sup>2</sup> magnifiquement complanté d'essences et d'agrumes méditerranéens. La propriété dispose également d'un bel et vaste espace piscine (chauffée), ainsi qu'un large drive-way permettant de stationner de nombreux véhicules en complément du garage pour 2 ...

Nestled in the heart of Mougins in a dominant position, splendid and spacious recent contemporary Bastide of 545sqm enjoying a lovely unobstructed view down to the sea, the Théoule port and Estérel mountains. Ideally facing South and West, the property benefits from superb sunshine. The land covers 6000sqm beautifully planted with Mediterranean species and citrus. The property also has a beautiful large heated swimming pool area, as well as a large driveway for parking many vehicles in addition to the garage for 2 cars. Possibility of dividing part of the land with additional building ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

